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「１年生を迎える会」をしました。ようこそ草小へ！
４月１９日(木)の２校時には、全校児童が体育館に集合して「１年生を迎える会」が開催され

ました。まずは 「１年生の入場」に始まり 「はじめの言葉 「歓迎の言葉(児童会長) 「１年、 、 」 」

生へのプレゼント(６年生の手作り校歌・歌詞カード) 「校歌斉唱」と進みました。」

そして、最大の活動となる「全校レクリエーション(○×クイズ)」では、６年生が舞台の上で

寸劇を入れながらの楽しいクイズをしてくれ、全校児童が和やかな雰囲気の中での楽しい１時間

となりました。１年生も心から喜んでいる様子で、良い歓迎の場になりました。

６年生が中心となり、笑顔と喜びの声にあふれた「１年生を迎える会 。６年生の成長も感じ」

るとともに、全校児童の心の交流も深まる活動となりました。ありがとう、６年生の皆さん。

児童会の本部役員決まる！全校のﾘｰﾀﾞｰとして！
４月２０日(金)の業間での集会の場で、本年度の児童会役員の紹介とあいさつがありました。

会長となったＳさんからは 「この草津小学校を、笑顔あふれる明るい学校にしていきたいと思、

っています。(中略)。私達児童会本部は、そのサポートをできるように頑張りますので、皆さん

も私達と一緒に協力して頑張っていきましょう 」という話がありました。。

毎年毎年、自分の学校を自分達の手でみんなで協力しながら良くしていこうと本部役員が呼び

かけてくれています。本当に素晴らしいことだと感じています。

※敬称略◇ 児童会本部役員

・会長 ６年松組 Ｒ．Ｓ

・副会長 ６年松組 Ｒ．Ｔ

・書記 ６年竹組 Ｍ．Ｙ

・書記 ６年竹組 Ｈ．Ｙ

・役員 ５年松組 Ｔ．Ｎ

・役員 ５年竹組 Ｅ．Ｓ

本部役員のあいさつ



各専門委員会の委員長決まる！１年間頑張ろう！
本部役員の紹介に引き続き、前日の委員会活動において委員長になった８名の各専門委員会の

委員長の紹介・あいさつが行われました。それぞれの委員長さんのあいさつでは、１年間の活動

に向けた考えや思い、全校の皆さんへのお願いなどを大きな声でしっかりと伝えており、本当に

素晴らしいことだと感心しました。また、今年も各委員会が業間等における集会で、多くの発表

。 、 。等も行います 様々な活動や場面において ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟを発揮してくれることも期待しています

・給食委員会 Ｉ．Ｓ

・ﾍﾞﾙﾏｰｸ委員会 Ｅ．Ｓ

・校内環境委員会 Ｍ．Ｓ

・図書委員会 Ｙ．Ｅ

・保健委員会 Ｙ．Ｓ

・放送委員会 Ｒ．Ｏ

・体育委員会 Ａ．Ｋ

・安全委員会 Ｙ．Ｙ８名の各委員長が集合！

集団登校始まる。新班長とともに安全な通学を！
入学式が９日に行われ、その翌日となる１０日(火)には通学班

会議が開かれました。班長・副班長が交代した班も多く、また、

１年生が加わりメンバーが変わった班も多いです。新しい体制で

の通学班も始まり、既に２週間以上が経っていますが、どの班も

班長の指示に従い、正しい登校ができているようです。

通学班会議と登校の様子保護者の皆様、地域の皆様には、多くの協力をいただき、大変

ありがとうございます。今後も宜しくお願いいたします。

〔うれしいお知らせです。町の人からお手紙をいただきました｡〕

草津の町内にて。草津小学校の男の子５人くらいが、文京区の国道の路

上で、なかなか途切れない車の流れに、横断歩道を渡れなくてもぞもぞしていました。わたしは車を停めて、

小学生たちに渡るように促してあげました。彼らは急いで歩道を渡ったあと 「ありがとうございま～す」と、

。 。帽子をとってこちらをちゃんと向いて深々礼をして大きな声であいさつをするこの男の子たち いいですね～

わたしが子供の頃 「横断をゆずってくれた車にきちんとあいさつしましょう！」そう校長先生に訓話で言、

。 、 。われた覚えがあります そんな場面を思い出し 自分もそんなことをしていたなあと懐かしく思い出しました

なんだか草津小学校の道徳のよき伝統のような気がします。いいきもちになりました。すがすがすがしく、き

。 。もちがいいです 4/18 Ｙ様より。〔 、 〕 ありがとうございます これからもご支援よろしくお願いいたします

≪お気を付けください！ 『防犯ブザーの乾電池』 ≫

防犯ブザーの乾電池が破れつする事例があるとの通知がありました。問題の電池は「アルカリ単４乾電池

」 。 、 。12-2020(ﾏｲﾅｽ側の下に表示) 一度ご確認ください また 定期的な電池交換もよろしくお願いします


